



« Mon objectif principal : augmenter la qualité de la formation... »

Stefan Egger, quel est votre rôle au sein du Centre de formation ?

J'ai deux missions au Centre de formation : la direction du projet Formation professionnelle occupe 50% de mes activités, le reste est réservé à l'enseignement spécialisé à différents niveaux. En tant que chef de projet Formation professionnelle, je vise l'amélioration de la qualité de la formation pour nos quatre métiers, et je tente de créer les meilleures conditions-cadres possibles, à l'intérieur comme à l'extérieur de l'USM. Font également partie de mes attributions la collaboration avec la CFP et les projets liés comme la promotion de la relève « go4mechanic.ch », la commission de surveillance, Swiss Skills et d'autres encore. Je ne peux accomplir ces tâches exigeantes que grâce à une équipe exceptionnelle qui me soutient. En tant qu'enseignant, je peux transmettre mes connaissances à différents niveaux, qu'il s'agisse de technique du froid et des filtres à particules ou du CI 5 pour mécaniciens d'appareils à moteur. De plus, je suis disponible dans le cadre de l'offre de la CT pour les questions techniques de nos membres et entoure les ch-motoristes.

Quelle partie de votre travail vous plaît le mieux ?

J'apprécie en particulier la flexibilité de mon activité. Il ne s'agit pas de respecter strictement les prescriptions ; je suis en mesure de m'adapter aux circonstances. Dans tous les domaines, je dois relever des défis complexes et j'essaie de satisfaire aux exigences de la branche. Cela me motive et j'accrois mes tâches avec joie et engagement.

Que représente pour vous le contact avec les membres de l'union ?

Le contact est en règle générale positif, même s'il arrive parfois d'avoir des divergences sur le fond. Le plus important, c'est de prendre les bonnes décisions. Grâce à la collaboration au sein du comité directeur de la fédération cantonale bernoise, je prends le pouls de la base et je peux contribuer à une bonne communication avec l'USM.

Donc, vous travaillez volontiers au Centre de formation ?

Absolument ! Mes activités dans les différents domaines me motivent, ce qui est bien ; les nombreux feed-backs positifs me donnent du courage !

Nous vous remercions, Stefan Egger, et vous souhaitons tout de bon dans la vie privée et professionnelle.

Bildungszentrum SMU Aarberg

Wir stellen Ihnen vor:

Centre de formation USM Aarberg

Nous vous présentons :

Stefan Egger

Stefan Egger ist 42-jährig und wohnt in La Neuveville BE. Seit April 2003 ist er als Fachlehrer im Bildungszentrum der SMU in Aarberg tätig. Er ist verheiratet und Vater von zwei Söhnen.

Stefan Egger est âgé de 42 ans et habite La Neuveville, dans le canton de Berne. Depuis avril 2003, il travaille comme enseignant spécialisé du Centre de formation de l'USM à Aarberg. Il est marié et père de deux enfants.

«Qualitätssteigerung in der Ausbildung ist mein primäres Ziel...»

Stefan Egger, welche Aufgaben nehmen Sie im Bildungszentrum wahr ?

Ich habe im Bildungszentrum zwei Aufgaben: 50% meiner Tätigkeit besteht in der Projektleitung Berufsbildung und die restliche Zeit bin ich als Fachlehrer auf allen Stufen tätig. Als Projektleiter Berufsbildung strebe ich die Qualitätssteigerung in der Ausbildung unserer vier Berufe an und versuche, innerhalb und ausserhalb der SMU, die besten Rahmenbedingungen dazu zu schaffen. Mit zu meinen Aufgaben gehören die Mitarbeit im BBK und an allen damit verbundenen Projekte, wie die Nachwuchswerbung «go4mechanic.ch», die Aufsichtskommission, die Swiss Skills und vieles mehr. Diese grossen und anspruchsvollen Aufgaben kann ich nur dank einem tollen Team im Rücken erfüllen. In der Tätigkeit als Kursleiter kann ich auf allen Stufen mein Wissen einbringen, wobei die Kälte- und die Partikelfiltertechnik sowie der ÜK5 MGM Schwerpunkte bilden. Zudem stehe ich im Rahmen des TK-Angebots für die Beantwortung von technischen Anfragen aus dem Mitgliederkreis zur Verfügung und betreue die CH-Motoristen.

Und was schätzen Sie an Ihrer Arbeit am meisten ?

Ich schätze sehr die Flexibilität meiner Tätigkeit. Es ist kein «Dienst nach Vorschrift», sondern ich muss mich immer den Gegebenheiten anpassen. Auf allen Gebieten habe ich anspruchsvolle Herausforderungen zu meistern und ich versuche, den Ansprüchen der Branche gerecht zu werden. Das motiviert mich und ich mache meine Arbeit mit Freude und Engagement.

Was bedeutet Ihnen der Kontakt zu den Verbandsmitgliedern ?

Der Kontakt ist durchwegs positiv, auch wenn manchmal sachliche Differenzen entstehen. Wichtig ist, dass schlussendlich die richtigen Entscheide gefällt werden. Dank der Mitarbeit im Vorstand des Kantonalverbandes Bern fühle ich den Puls an der Basis recht gut und kann zu einer guten Kommunikation zur SMU beitragen.

Dann arbeiten Sie also gerne im Bildungszentrum ?

Klar ja. Die Aufgaben in den verschiedenen Bereichen fordern mich, und das ist gut so. Und die vielen positiven Feedbacks stellen mich auf!

Danke, Stefan Egger, und weiterhin alles Gute bei der Arbeit und im Privatleben.